
Consigl o Regionale del Piemonte 

111  
P'00014'43  q0300C-01 09/04/18 CR 

CONSIGLIO 
REGIONALE 
DEL PIEMONTE 
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del Piemonte 

11149 9 APR 2018 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA kl°  ,g05.2 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: Adeguamento dei convogli ferroviari sulla tratta Domodossola- 
Borgomanero- Novara alle esigenze dell'utenza, in particOlcir modo dei pendolari 

Premesso che 

• la linea ferroviaria Domodossola- Borgomanero- Novara è utilizzata quotidianamente 

da centinaia di pendolari per raggiungere i luoghi di studio e di lavoro; 

considerato che 

• la tratta, che nel corso del 2017 è stata oggetto di importanti lavori di potenziamento 

delle infrastrutture da parte di RFI per ovviare ai frequenti guasti e disservizi, 

purtroppo continua a non offrire un servizio adeguato all'utenza; 

• in particolare i viaggiatori che salgono alla stazione di Borgomanero sul treno 10245 

delle ore 8,15 diretto a Novara si trovano sistematicamente a dover percorrere il 

tragitto in piedi a causa del sovraffollamento delle carrozze, con pesanti disagi e 

pericoli per l'incolumità; 

• l'utenza della stazione di Borgomanero è peraltro penalizzata anche a causa della 

chiusura, avvenuta negli ultimi anni, della biglietteria, del bar e dei servizi igienici; 
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constatato che 

• esasperati dalle pessime condizioni di viaggio, i pendolari della tratta Borgomanero-

Novara hanno avviato una raccolta firme, che in breve ha già superato le 400 

sottoscrizioni, per denunciare il problema e sollecitarne una rapida soluzione da parte 

delle Ferrovie; 

sottolineato che 

• rientra pienamente tra i compiti istituzionali della Regione contribuire alla tutela del 

diritto costituzionale alla piena mobilità dei cittadini che, di fatto, viene leso 

dall'inadeguatezza del servizio rischia altresì di vanificare le potenzialità del trasporto 

ferroviario quale mezzo alternativo e più ecologico rispetto all'utilizzo delle auto 

private; 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 
L'Assessore/ a 

• per sapere se non ritegna opportuno ed urgente sollecitare Trenitalia al fine di 

ampliare l'offerta attuale sulla tratta Domodossola-Novara con convogli a maggiore 

capienza o con un numero maggiore di convogli, in modo da consentire a tutti i 

viaggiatori di usufruire di posti a sedere. 

Torino, 26 marzo 2018 

FIRMATO IN ORIGINALE 
(documento trattato in conformità al provvedimento dei Garante per la protezione dei 
dati personali n. 243 del 1.5 maggio 2014) 


